
          6 月 5 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間      鈴木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

6 月ですので、私の任期もまもなくです。 

今日は、木本ガバナー補佐と篠原次期ガバナー補佐に

お出でいただきまして、誠にありがとうございます。 

木本ガバナー補佐、1 年間御苦労様でした。ありがと

うございました。篠原さん、次期 1年、よろしくお願い

いたします。 

先々週、地区大会がありました。当クラブからは 13

名が出席致しました。地区大会は、任期中最後の大きな

イベントです。理事さん・委員長さん、どうもありがと

うございました。つたない会長で申し訳なかったと思う

のですが、川村幹事や高島会員にすごく良くやっていた

だき、皆様のご協力もありまして、1 年間無事に終わら

せることが出来るのではないかと思っております。 

次期は、朝日会員と荒川会員がやっていってくれるだ

ろうと思いますので、よろしくお願いいたします。皆さ

んにも、引き続きご支援お願いしたいと思います。 

手術は 18 日に決まりました。今日が会長として最後

となります。本当に 1 年間ありがとうございました。感

謝しております。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月 10 日、会員増強セミナーがあります。7 月 14

日、ロータリー財団研究会があります。7 月 15 日、

青少年奉仕研究会があります。 

 本日、理事会開催いたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会            宮本委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

左開き、RI会長メッセージ。今年度を振り返ってお

ります。7～13ページ、各クラブの活動状況が出て

おります。その他、米山記念奨学会、学友会につい

ての記事もあります。 

34 ページ、財団の活用について書いてあります。 

右 4～8 ページ、森づくりについての記事がありま

す。お読みください。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30 年 06 月 12 日（火） 【プログラム】地区大会報告 / 会長 

 
次 回 例 会：平成 30 年 06 月 19 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 

■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 6 月の例会予定  

5 日 クラブフォーラム / 本年度委員会 12 日 地区大会報告 / 会長 

19 日 クラブ協議会 / 会長エレクト 26 日 1 年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

27 日 卓話 / 会計 

28 日 卓話 / 会計 

 



 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 18 名 12 名 64.28％ 12 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 地区大会おつかれ様でした。1 年間大変お世話様に

なりました。ありがとうございました。 

鈴木会長・川村幹事 

 篠原次年度ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいま

した。 

髙島章行・三代琢治・山本忠安・信太克己・ 

宮本尚彦・石川國博・川﨑健輔・木本貴一・ 

朝日正道・千葉隆一・弓野博司・池澤 健・ 

長谷川太一・佐藤信彦 

 木本ガバナー補佐ありがとうございました。篠原様

ようこそ。 

白土仙三郎 

 つゆ入りの 前にせっせと 玉を打つ 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 1,224,500 円 

 

 

プログラム 

 

ご挨拶       木本ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 任期まであと少しですが、何とかガバナー補佐の任

務を務めあげることが出来るかと思っています。 

 篠原さんには、大変なお役目をバトンタッチするわ

けですが、勉強など本当に大変だったと痛切に感じ

た次第でございます。 

 先日の地区大会に出席させていただきました。その

席で、県知事が映画「ある町の高い煙突」の PR を

一生懸命してくれました。 

 1 年間、本当にありがとうございました。 

ご挨拶     篠原次期ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8 年前、信太会員がガバナー補佐の時に、幹事をさ

せていただきました。当時は、まさか自分がガバナ

ー補佐をやるとは思いもしませんでした。 

 木本ガバナー補佐からずっとプレッシャーをかけ

られております。これから大変だと思いますが、1

年を過ごしていきたいと思います。 

 ガバナーの意向を会長幹事さんにお伝えする役目

です。各クラブの規模や特徴にあった活動のお手伝

いが出来ればと思います。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

クラブフォーラム / 本年度委員会 
会員組織委員会      朝日委員長 
 家族例会、夜間例会にはすべて出席させていただき

ました。次年度も出席したいと思います。 
 ありがとうございました。 
 
会員増強委員会      白土委員長 
 28 名で始まりましたが、皆様のお陰で 2 名増強し、

当初目標をクリア出来ました。さらに今月、小野瀬
さんも入会となります。ありがとうございました。 

 
選考分類委員会      弓野委員長 
 小野瀬さんの入会審査が出来ましたことを報告い

たします。ありがとうございました。 
 
雑誌広報委員会      宮本委員長 
 毎月「ロータリーの友」読みどころをお伝えしてき

ました。RI会長、財団などのメッセージや各クラブ
の活動をよく理解し、活用していただきたいと思い
ます。ありがとうございます。 

 
出席委員会     長谷川委員長 
 出席率向上、無断欠席ゼロを目標に進めてまいりま

した。5 月末で出席率 89.9％となり、地区平均を上
回っております。ご協力ありがとうございました。 

 観桜例会の出席者が 10 名を切り、寂しく感じまし
た。もっと魅力ある例会が出来ればと思います。 

 
ニコニコ BOX 委員会     石川委員長 
 寄付は奉仕活動のもとになっています。今年度も予

算達成となると思います。ありがとうございます。 
 最後の夜間例会に、ニコニコ大賞を発表します。 
 奉仕活動のためのお金の集め方は、今後皆さんで議

論してもいいかと思います。 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


